

Mercredi 4 juillet 2018, 16 h Parc des Bastions

Genève, ville sociale et solidaire



Pour vous, avec vous. Ensemble



Esther Alder Conseillère administrative

Parmi la centaine de places de jeux en ville, celle des Bastions occupe une place particulière. Située au cœur d'un parc historique, en plein centre, elle est fréquentée chaque jour par des centaines d'enfants du quartier, mais aussi par des familles qui viennent de plus loin et qui en font un but de sortie très apprécié.

Réalisée il y a 30 ans, la place de jeux devait être rénovée. Un grand merci aux habitant-e-s, aux partenaires et aux services qui ont collaboré afin d'imaginer ce bel espace ludique.

Et bravo à l'architecte qui a parfaitement intégré l'histoire du lieu et a su proposer des installations de jeu inclusives; une partie des installations est accessible aux enfants à mobilité réduite.

Avec cette place, je suis heureuse de proposer un espace de détente et de socialisation au coeur de la ville, en toute sécurité.

Mercredi 4 juillet 2018

16h Partie officielle en présence d'Esther Alder, conseillère administrative et de Guillaume Barazzone, conseiller administratif.

16h30 Goûter



L'aire de jeux est composée:

de tourelles
de ponts de cordes
de jeux à grimper
d'un toboggan
d'un Mémory
d'un bac à sable
de balançoires
de jeux d'échec
et de tables de ping-pong

Renseignements

Service des écoles et institutions pour l'enfance 100, rue de la Servette – 1202 Genève 022 418 48 00